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Résumé :

La problématique du confort thermique est devenue 1’une des préoccupations majeures dans
le domaine de I’ingénierie climatique. L urbanisation massive, combinée a un nombre de
personnes toujours plus important travaillant dans des environnements clos, nécessitent des
¢tudes approfondies afin de permettre aux usagers de batiments ou d’espaces publics
d’évoluer dans un environnement thermiquement confortable. A cet effet I'architecture
climatique tente de répondre aux exigences du confort des personnes en tirant passivement le
meilleur parti des éléments du "climat". Par conséquent "Construire avec le climat" permet de

réduire considérablement les dépenses en énergie.

Mots Clés : confort thermique — environnement - batiments - espaces publics - I'architecture

climatique
Abstract:

The issue of thermal comfort became one of the major preoccupations in the field of climate
engineering. Massive urbanization, combined with the always growing number of people
living in closed environments, needs deepened studies to allow users of building or public

spaces to evolve in thermally comfortable environments.

To this end climatic architecture tries to fulfil the requirements of the comfort of the
persons by passively benefiting the best from the elements of the "climate”. Consequently
"To build with the climate™ allows to reduce considerably the expenditure in power.
Key Words : thermal comfort — environment - building - public spaces - climatic architecture
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